

# NOTE DE SERVICE MEMORANDUM

Date 2023-08-04

À : Tous les utilisateurs

To: All users

De/From: Dr David Blank

Rebecka Lang

Titre: Directeur médical, Biochimie

Gestionnaire du laboratoire central – Site Glen

Title Medical director, Biochemistry

Manager of Central Laboratory – Glen site

Objet : **Bilan martial - Reprise du dosage de la transferrine**

Subject: **Iron profile – Resuming transferrin measurement**

Le Laboratoire central du CUSM au site Glen reprendra le dosage de la transferrine, après une suspension temporaire en raison d'une pénurie de réactifs. Il n'y a aucun changement au niveau de la plage de référence.

En date du 14 août 2023, la transferrine sera dosée tandis que l'UIBC sera abandonnée. Par conséquent, le Bilan martial inclura le fer, la transferrine et le pourcentage de saturation.

Nous vous remercions pour votre collaboration. Veuillez communiquer avec le Service à la clientèle du laboratoire au 514-934-1934, poste 35687 option 4, par télécopieur au 514-934-4457 ou par courriel au [laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca](mailto:laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca), au besoin.

#####

The MUHC Central Laboratory at the Glen site will reinstitute Transferrin testing, after a temporary suspension due to reagent shortage. There is no change to reference intervals.

Effective August 14 2023, Transferrin will be measured while UIBC will be discontinued. Therefore, the Iron Profile report will include Iron, Transferrin, and saturation.

Thank you for your cooperation. Please contact Laboratory Client Services at 514-934-1934 Ext. 35687 option 4, by fax at 514-934-4457 or by e-mail at [laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca](mailto:laboratoirescuscsm@muhc.mcgill.ca), if needed.